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! ! ! !暑假来临，举家出行度假又迎来小高峰。
随着年初美国十年签的出台，今年准备去美
国旅游的市民数量大幅增加，不过，就在当
下，不少准备美国游市民遭遇了一场忐忑：!
月中旬美国领事馆签证系统出现故障，一批
签证由此被耽搁。王小姐就是其中一员。

教训 拿到签证再购机票
周六就要出发去夏威夷度假的王小姐，

突然发现送去办理美国签证的护照还没取到
手。离出发仅有三天时间了，这可如何是好？
又是致电美国领事馆，又是打给代办签证事
宜的机构，查询结果都是未果。万一这签证拿
不到，这机票酒店损失该找谁呢？

当然，王小姐还是非常好运的，出发前一
天，周五中午接到了领取护照的短信。据相关
媒体报道，“歌王”桑尼·阿德可就没那么好
运。他的纽约音乐会主办者、世界音乐学院艺
术总监帕·勒布格说，这位尼日利亚音乐人已
经被迫取消了美国巡演。“已经售出的 "##张
门票只能退款。”

说起这份好运，作为国内独家代理美签
代传递业务的银行专家是这样解释的。无论
是跟随旅行社团队游还是自由行，均建议出
境游客户取得签证后再购买机票、订购行程。
然而，在日常生活中，很多市民出境游都会提
早半年左右规划，也会提早买好优惠机票。一
旦因为签证问题无法出行，已购买机票酒店
等费用领事馆是不会赔付的。在实际操作中，

如何提高签证出签率还是有一定技巧的。

窍门 重视细节留足时间
首先，选对代理机构轻松办理签证。有过

办理美签经验的市民都知道，英文不够熟练，
网络不稳定，直接登录美国领事馆网页填写
复杂的表格，确实很让人抓狂。实际上，不少
旅行社和专业银行可以提供 $%&'!#表格中
文服务，客户中文填写，专业机构委托专业人
员上网完成英文填写。市民要关心的则是收

取的代理费是否合理，有专业银行近期热推
的零元签活动受到大家追捧。

其次，重视面试。美国签证官重视你的
经历，但不必紧张，美国式幽默会让你自然
放轻松。在知名媒体工作的王小姐坦言，面
试官仅说了句我每天看你们的节目，( 秒顺
利过签；也有夫妻同行，面试官调侃谁是谁
的 )*++，哈哈大笑顺利过签。当然，也有客户
被反复询问依旧拒签。究其原因，是否有良
好教育背景和职业，是否有明显的移民滞留

倾向，都会决定出签是否顺利。而拥有的日
本签，澳洲签，新加坡签，这些都会让美签面
试官非常喜欢。还有找一家知名的旅行社代
办美签也会加分哦！

窍门 重视细节留足时间
最后，提早办理游刃有余。对于提早规划

的市民来说，签证也请记得充分提前办理。正
常美签从提交 $%&'!#表格后，,周左右可以
安排面试，面试成功后 ,周左右可以取回护
照。但若碰到此次签证系统故障这样的状况，
一个月时间可能就不够了。
很多客户都是准备出境了才办理签证，

对于美签这样的十年签，有部分市民的“小
算盘”倒也可以给大家借鉴下思路。比如马
小姐的孩子今年正上四年级，美国十年签
政策出台以后，马小姐马上为全家办理了
美国签证，这样做一方面可以分次游遍美
国，另一方面，马小姐已经为孩子今后的美
国留学做好了充分的铺垫。确实，每次赴美
最长可停留半年，这对于暂时还不想移民
或无法移民的国人来说，十年签真是一件
特别舒爽事情。

同样是十年签，加拿大十年签的要求明
显比较高。笔者从中信国旅获息，目前有包活
他们在内的不少旅行社会联手相关银行为加
签客户推出 '-##优惠签证服务，并同时为客
户开具存款保证金。

评海

出境签证 应对有技巧!"#$

孙绍波 画

! ! ! !今年的股市，对于上海阿姐们这样的从
上世纪 .#年代就开始炒股的老股民们来说，
也是结结实实地上了一堂风险课。

虽然股市震荡的表现比 ,##/年要精彩
得多：一会是千股涨停，一会是千股停牌、一
会是千股跌停，而导致震荡的也有了配资杠
杆这个新的“元凶”，但是上海阿姐们会发现，
“吃生活”的教训却依然是非常古典的：人心
不足、赌徒心理、不能见好就收、总想不劳而
获……中国的股民们就这样一次又一次踏进
了同一条风险的河流、像韭菜一样一茬又一
茬地被收割了。

股市有句至理名言：会买（股）的是孙子，
会卖（股）的是爷爷。在大盘上下波动的市场
行情中，会卖要比会买更重要。而股市里有一
些神奇的数字，上海阿姐如果能够严格把它
当作纪律来遵守，可避免再一次成为“韭菜”。

跌!" 坚决卖出
卖掉赚钱的股票还好说，但是对于那些

在盈亏平衡线左右的股票，上海阿姐们总会
有“鸡肋之感”，卖吧，总怕踏空———说不定明

天就会有一个大幅反弹；不卖吧，又怕套牢，
再跌下去就是肉里分了。

在这时上海阿姐要遵守“&/0定理”，一
旦一支股票从你的买入价（或横盘位）已经下
跌了 /0左右，特别是某一天突然大幅下跌
/0以上，这时就要毫不犹豫地卖出。一方面，
真正会飙的股票很少回跌落到正确买点 /0

以下。就如同二八定律一样，/0是一个关键
数字，会影响到其他它投资者看淡后市，大家
都跑你不跑，不套你套谁？另一方面所谓的
“大跌大涨”只是少数个例，绝大多数情况下，
大跌 /0的股票总要休养盘整几天，哪怕长期
向好，也不会立刻上攻，就算你极为看好，也
可以在&/0以下的价位再接回来。

赚#$! 快快抛出
今年 !月底之前，赚 ,#0不算什么丰厚

利润，但是如今在大盘下跌 -#0的情况下，这
已经成为奢望。

一项调查显示，人们对损失要比对获得
更为敏感，因此赚 ,#0产生的喜悦感，远远
弥补不了亏 ,#0带来的痛苦。所以如果一支
股票已经有了 ,#0的盈利（尤其是在震荡市
的情况下），那就该毫不犹豫地抛出。因为不
是所有的股票都会不断上涨的，尤其是半路
骑上的牛股，每一次的大幅上涨或创新高，都
有可能是长期的顶点，一项统计显示，绝大部
分股票要回到前期高点，往往需要 -&(年的
时间。如果上海阿姐怕踏空，可以先把本金收
回，把 ,#0的利润留在股票里，这样，涨的话
你可以至少继续享受多 '1(的利润，一旦跌
的话，损失却会大幅减少 (1!。

即使是在牛市，,#0定律可能会让上海
阿姐在牛股上半路下车，但是手头的现金却
可以让你寻找另外的机会。

年%$& 堪比股神
投资是一个长期的过程，对于一般的上

海阿姐们来说，如果可以有 '#0的年化收益
就应该感到满意了。有的上海阿姐说了 '#0？
不就一只涨停板么？有什么稀奇？要知道，股
神巴菲特的长期年化收益率也不过是 ,'0，
世界上可只有一个巴菲特。当下上海阿姐们
特别要调整好心态，哪怕现在是亏的，只要年
底算总账时能够有 '#0的赚头，就可以宣布
自己是“小半个股神”啦。
毕竟现在银行的一年期定存的基准利率

只有 ,0，银行上浮到顶也不过超过 -0，而
信托虽然可以达到 '#&'-0，但是门槛却高
达 '##万元以上，而且还要交纳 ,#0的税，
到手也就只是在 '#0左右。因此，如果有一
项投资可以稳获 '#0的年化收益，如一些比
较正规的 2,2理财，甚至上海阿姐们连股市
也不可以不必参与，毕竟风险太大，对女同志
的心脏不好。上海女人对生活质量的讲究在
全国都是有名的，犯不着为了股市，让自己不
得安生。 郑海阳

! ! ! !我住在一个非常老旧的小区，平时很
少有大企业来设摊推销。本周二，我出门吃
午饭，发现车棚门口摆起了难得一见的摊
头。原来以为是装宽带的，走近一瞧，小妹
制服看着很眼熟啊，原来是中国银行！

识得真金白银
我在这小区住了三十年，从来没见过

银行来摆摊。必须得探个究竟啊！摊头边已
经聚了很多阿姨爷叔。他们的问题简单粗
暴：“你们是不是搞诈骗的啊？”我听得真是
无语了。

看了“易拉宝”，原来是推广中国银行
与垃圾分类网（333456789:;5:84+<4=;，这网名
真好记啊……）联合开发的产品：“上海绿
色账户借记卡”。我有三张中国银行借记卡
了：一张借贷合一卡，一张理财贵宾卡，一
张财富管理卡———基本都没什么实惠，所
以我第一反应是拔腿走路。可突然，“金额
的 '0返还”一行字扯住了我的优衣裤。

什么鬼？原来，这卡最大的亮点，还不
是绿色环保，而是“签约代缴水电煤等公用
事业费”就可以返还“当月实际代扣金额的

'0”。这可是真金白银啊！我原先都是用“支
付宝”支付的，走中信银行 8白金信用卡。但
是算了算，(#天的免息期加上双倍积分，也
没法和 '0返现比啊。

及时抓住优惠
此外，“免年费，免工本费，本地任何一

家银行 >?@取款，均免手续费”这优惠真
是比所谓的 AB2卡“理财贵宾卡”不知道高
到哪里去了———中国银行的最爱，还是阿
姨爷叔啊！

我掏出身份证，给摊头的柜员复印，阿
姨爷叔见状，跃跃欲试，恨不能抢在我前头
……办卡手续很方便，但要过两天才能拿
卡———周四、周六，柜员会来继续摆摊，连
路支行行长都会来压阵。
周四，我下楼，顺利拿到了卡。但是，要

享受 '0返现，还得拿着水、电、煤、有线电
视、电信账单来联网的机器上绑定。不早
说！害得我要上楼回家拿。换成阿姨爷叔，
岂能不埋怨？我们老小区没有电梯啊！为什
么不在宣传材料上列印出办卡、取卡、绑定
所需的各项步骤、一应材料呢？工作还是做

得不够仔细啊。

亲自体验改善
等我拿来账单，搞笑的一幕又在眼前

上演了：一位老阿姨，在某幢楼的三楼与
地面的柜员小妹玩起了隔空喊话，我坐在
摊头听了半天，原来是老阿姨身份证是 '(

位的，没有升级到 '/ 位，没法现场办卡，
引得老阿姨大为不满。下小区办业务的银
行工作人员不但顶着烈日，还要处理各种
意想不到的情况，想想他们也真是挺不容
易的啊。

回头再看“绿色账户”，有两张副卡，可
能是 BC芯片的。如何积分，我至今也没看
到机器，不知怎么操作，更不知有无监控。
照宣传材料看，只有完成垃圾干湿分类，才
能获得积分。那积分会不会给未完成分类
的居民“盗取”呢？

要回答诸如此类的这些问题，只有等
待我们大家去亲身体验、改善了。

本栏目致力于推广各类!接地气"的理
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“绿色账户”的含金量%&'(

三个数字定理 避险股市风浪)*+,

! ! ! ! " 月 '! 日，友邦保险和《福布斯》中文版首
次联合发布《,#'(中国高净值人群寿险市场白
皮书》。
报告指出，中国高净值人群在最近几年内也

呈现快速增长趋势，预计到 ,#'(年底将达到 '',

万人。相对于海外成熟市场，人群年龄更轻，对未
来财富增长的预期更好、他们大多数人为企业主。
他们掌握的私人可投资资产不断膨胀，与此同时，
他们的财富观念也在发生改变，越来越多的高净
值人群开始考虑“财富保全”与“财富传承”。
稳中求进是中国高净值人士的策略，超过 .

成的受访者表示不愿意为获取巨额收益而承担
高风险。“意外风险”。“意外风险”、“个人健康风
险”、“家人健康风险”是高净值人群最关注的三个
方面。

“是否满足自己的需求”、“保障利益最好”和
“保险公司的品牌知名度”成为购买寿险最重要的
三大因素。逾 /成的受访者表示更愿意在境内购买
寿险。对于高净值人群来说，选择在国内购买寿险，
主要是因为其“安全性更高”、“利益更有保障”以及
“投保更加便捷”。此外，增值服务的需求也趋于多
元化，健康体检类基础服务最受青睐。 朱颖斐

高净值人群
偏重资产安全


